

BEST NEWS

CHÂTEAU DE MAUBREUIL

Tél. + 33 2 21 70 03 70

conciergerie@chateaudemaubreuil.com

✈ Nantes Atlantique Airport (NTE) - 25 km by road/route

🚆 Gare Nantes-Centre - 14 km by road/route

www.chateaudemaubreuil.com



Château de Maubreuil : une odyssée sensorielle

À quelques minutes du centre de Nantes, le Château de Maubreuil cultive une vision singulière de l'hospitalité et de la gastronomie, où le voyage devient une véritable expérience sensorielle. Membre de la collection Small Luxury Hotels of the World et distingué d'une Clef Michelin, il s'inscrit au cœur de la Collection Maubreuil, enrichie en décembre 2025 avec Maison Maubreuil, première adresse 5 étoiles en centre-ville. La Collection compte aujourd'hui deux hôtels 5 étoiles dans la métropole nantaise, entre ville et nature. Au Château, la cuisine de La Table du Marquis s'écrit à la croisée des mondes : produits locaux, inspirations lointaines et épices composent une partition raffinée, portée par une approche créative. Du déjeuner aux menus du soir, jusqu'au brunch du week-end, l'expérience se décline avec élégance, guidée par la saison et les récoltes de la Ferme de Maubreuil. Dans ce décor feutré, la gastronomie devient un voyage intime, où chaque bouchée prolonge l'évasion.

Château de Maubreuil: A Journey of the Senses

Just minutes from the city centre of Nantes, Château de Maubreuil embodies a distinctive vision of hospitality and gastronomy, where travel becomes a truly sensory and immersive experience. A member of Small Luxury Hotels of the World and awarded a Michelin Key, it forms part of the Maubreuil Collection, enriched in December 2025 with Maison Maubreuil, the city's first five-star address. The Collection now brings together two five-star hotels in Nantes, between urban refinement and preserved natural surroundings. At the Château, the cuisine of La Table du Marquis unfolds at the crossroads of influences, combining local produce, distant inspirations and subtle spices in a refined and creative culinary expression. From lunch through to evening menus and weekend brunch, each moment is guided by the seasons and the harvests from Maubreuil Farm. In this intimate and elegant setting, gastronomy becomes a journey, where every bite gently extends the sense of escape.

